News Release

Communiqué

Department of External **Affairs**



Ministère des **Affaires**

versag yest nevs encirately

Nº 058

dens de nochranx secheurs la estimit. La romanda de la ferma de la Seculia da da carera esta esta de la Seculia da Contra esta de la Seculia de la Contra del Contra de la Contra del Contra de la Contra de la Contra del Contra de la Contra OUVERTURE DE LA SEMAINE DU CANADA A SEOUL, EN CORÉE

o luty reunt dish doese ingê a yemakî chdeinis sî : Sileh dishî deengal ne naleyêjêdêd ek pê**nicheco no**issinê L'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui l'ouverture de la Semaine du Canada en Corée, laquelle se poursuivra à Séoul jusqu'au 19 mars prochain.

La Semaine du Canada en Corée donnera lieu à une série de manifestations, dont le "Salon de la technologie", exposition mettant en relief les capacités canadiennes dans les domaines de l'industrie aérospatiale, des télécommunications, de l'énergie, de la transformation et de la biotechnologie. De plus, 25 entreprises canadiennes participeront à des séminaires techniques consacrés à des secteurs liés au thème général de l'exposition. Un festival de l'alimentation, qui se tiendra à l'hôtel Hilton de Séoul, sera l'occasion de faire connaître des aliments et des boissons du Canada. Sont également prévues dans le cadre de la Semaine du Canada en Corée diverses activités dans les domaines de la culture, de la communication et des sports, et notamment la présence de personnalités canadiennes prestigieuses.

En annonçant l'ouverture de la Semaine du Canada, Madame Carney a déclaré : "Cette manifestation me réjouit tout particulièrement car, par l'intermédiaire de cette initiative marquée au coin de l'imagination, nous pouvons

.../2

Minister for International Trade

Ministre du Commerce extérieur

Canadä